savoir-faire & faire-savoir

des initiatives et des expériences lacales

À Oyonnax, des élèves sensibilisés au respect et à l'égalité filles-garçons

En réponse à la dégradation de la condition féminine à Oyonnax (constat porté par l'ADSEA), un poste de médiateur à l'éducation au respect mutuel et à l'égalité garçons-filles a été créé sur la commune en 2012. Depuis, des actions de sensibilisation sont réalisées avec les acteurs socioéducatifs, ainsi que des permanences dans les quartiers. En mai dernier, un partenariat avec l'Éducation nationale a vu le jour. Une classe de primaire a bénéficié d'une action d'éducation au vivre-ensemble et à l'égalité entre les sexes. À partir de supports vidéo, les élèves ont échangé sur des situations vécues -ou observées- et ont pu chercher des solutions à ces situations.

Du fait de la présence régulière de la médiatrice dans le quartier, les enfants ont été très vite à l'aise et en confiance, au bénéfice des échanges. L'intervention leur a fait prendre conscience de l'existence d'inégalités entre les sexes et leur a permis d'appréhender concrètement ce que recouvrent les notions de respect, d'égalité, de mixité. À l'issue des 6 séances, la classe a exprimé le souhait de réaliser une vidéo, une manière pour les enfants de sensibiliser, à leur tour, leurs camarades de l'école, leurs proches, et plus largement.

••• Contact:sonia.mtaalah@alfa3a.org médiatrice éducation au respect